

Nun, Kinder, habt ihr euch von eurer Reise um die Welt gehörig wieder erholt?

Kinder. O ja! vollkommen.

Emil. Wir sind dabei überhaupt gar nicht müde geworden; oder wie soll man denn müde werden, wenn man keinen Fuß vor den andern setzt?

Ei nun, man kann auch vom Zuhören müde werden, wenn eine Erzählung entweder von wenig anziehenden Gegenständen handelt, oder zu lang ausgesponnen ist, oder auch nicht in der rechten Weise vorgetragen wird.

Hugo. Bei unserer Reise um die Welt war aber Nichts von alle dem der Fall; wir haben Ihrer Erzählung vom Anfange bis zum Ende mit Vergnügen zugehört.

Das freut mich, denn ich darf nun hoffen, daß ihr mich auch gern auf eine neue Reise begleiten,